

[rheinische-anzeigenblaetter.de](https://www.rheinische-anzeigenblaetter.de)

# MGV Brüggen: Künftig mehr Zusammenarbeit

3 Minuten

- 30.10.17, 10:47 Uhr



*Mit dem Jahreskonzert „Opernchöre, Schlager und mehr...“ begeisterten der MGV Brüggen und die Sänger des MGV Türnich-Balkhausen das Publikum in der Mehrzweckhalle in Brüggen.*

*Foto:*

*Schweitzer*

## **Kerpen-Brüggen -**

(ps) Der Männergesangsverein Brüggen und Sänger des MGV Türnich-Balkhausen gaben ihr Jahreskonzert in der Mehrzweckhalle in Brüggen. Neben dem Quartettverein Königshoven war auch der Frauenchor Kerpen zu Gast. Für die gesangliche Darbietung unter dem Motto „Opernchöre, Schlager und mehr...“ gab es viel Applaus.

Gleich zu Beginn des Konzertes des MGV Brüggen überraschte der Vorsitzende Josef Dohmen die Gäste mit der Information, dass der MGV Brüggen und der MGV Türnich-Balkhausen in Zukunft immer gemeinsam zum Jahreskonzert auf der Bühne stehen werden. Die Gesangsvereine hätten sich zu einer Zusammenarbeit entschlossen. Ohne diesen Zusammenschluss würden die beiden Chöre heute kaum noch existieren, meinte Dohmen. „Die Chöre bleiben eigenständig. Es ist eher eine sängerische Zusammenarbeit“, sagte Otto Kalkhoff, der Chorleiter des MGV Brüggen.

Das Jahreskonzert unter dem Motto „Opernchöre, Schlager und mehr...“ wurde von Gerd Ross moderiert. Neben Stücken wie Chor der Soldaten, Küsse von Dir oder Am adriatischen Meer kündigte er auch das Lied Studentenor von Jacques Offenbach an. „Jegliche Ähnlichkeit mit unseren Chorproben ist rein zufällig“, scherzte Ross. Laut Ross war „Barcarole“ für den MGV das schwerste Stück. „Es liegt an der Tonhöhe. Sie müssen ein zweigestrichenes G singen. Das ist für einen Mann eine Herausforderung“, erklärte Kalkhoff. Die Darbietungen der Sänger wurden von Anette Bludau-Krebs am Piano begleitet.

Der MGV konnte auch den Quartettverein Königshoven mit seiner Leiterin Daniela Bosenius auf der Bühne begrüßen. Sie trugen „Ein schöner Tag“, „Ilsebill“ und nicht zuletzt den Radetzky Marsch vor. Der Frauenchor Kerpen war ebenso zu Gast. Unter der Leitung von Siegfried Bernhöft waren Lieder wie „Ich hätt´getanzt heut´Nacht“ oder „So schön wie heut“ von den Damen zu hören.

Das Publikum zeigte sich begeistert und spendete viel Applaus für die einzelnen Auftritte. Im Rahmen des Konzertes ehrte der MGV Herbert Kranz für seine 25-jährige Mitgliedschaft.

„Ich finde es schön, dass es in den Ortschaften Veranstaltungen wie diese gibt. Das trägt nicht nur zur Unterhaltung, sondern auch zur Geselligkeit bei“, fand Konzertbesucherin Gunthild Jouili.